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Anfrage: 

Herr Weise         AF 041 / 2014 

ist es möglich, am neuen Kreisverkehr (Lehrter Straße – neue Bodebrücke) einen 
Zebrastreifen für die Fußgänger der Stadt anzulegen?  

 
Beantwortung: 

Die o.g. Baumaßnahme ist abgeschlossen. In der Planungsphase, in die auch der 
Bauausschuss eingebunden war, ist die Errichtung eines Fußgängerüberweges 
(Zebra-steifen) ausführlich von den beteiligten Behörden beraten wurden. Im 
Ergebnis wurde die vorliegende Variante ohne FGÜ beschlossen. Die aktuellen 
Verkehrszahlen schreiben einen FGÜ nicht zwingend vor. Die Verkehrsteiler in den 
Kreisverkehrszufahrten mit großzügigen Aufstellflächen bieten ausreichend 
Sicherheit für Fußgänger, da sie sich jeweils nur auf eine Fahrtrichtung konzentrieren 
müssen. Ein FGÜ mit der Anhaltepflicht für den Fahrzeugverkehr könnte außerdem 
die Leistungsfähigkeit des Kreisverkehrs negativ beeinflussen.  
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